
y Quel métier exercez-vous  et en quoi consiste votre mission ?

Je fais du conseil en économie. Je travaille sur différents projets. Je suis spécialisée en 
énergie et aussi en politique publique. 

En énergie, je travaille sur les secteurs du gaz et de l’électricité. Ma mission consiste à 
aider soit le régulateur, soit l’entreprise à établir des règles de fonctionnement du mar-
ché ou à se positionner par rapport à ces règles et à établir sa stratégie par rapport à 
ces règles. 

y Y a-t-il des particularités liées au secteur d’activité ?

C’est une activité de conseil. Et mes missions durent entre 6 semaines et 6 mois et donc 
je change  de sujets très souvent de façon assez radicale !

y Qu’appréciez-vous particulièrement ?

La variété. On est toujours amené à se dépasser car on a toujours de nouvelles questions. 
On est au contact de personnes très différentes. Jusqu’à présent, je n’ai jamais eu à faire 
deux fois la même chose !

y Quelles sont les qualités principales requises ?

Il faut savoir écouter. On est face à un client qui nous pose une question et il faut  savoir 
analyser et décrypter  sa demande pour répondre à son attente. 
Il faut avoir une certaine clarté d’esprit : arriver à formaliser une approche pour répondre 
au mieux aux attentes du client, et avoir une bonne capacité d’organisation. On a tout à 
construire  à chaque nouvelle question et il faut procéder par étape. 

J’ai d’abord fait une école de commerce, je 
suis diplômée d’HEC. En dernière année,  j’ai 
commencé à me spécialiser en économie 
quantitative. 

Suite à cela, je suis allée en stage de long 
terme dans un cabinet de conseil en écono-
mie : Frontier Economics où j’ai travaillé sur 
des aspects de concurrence et d’économie 
de l’énergie principalement. 

C’est ce qui m’a conduite à venir à l’Ecole 
d’économie de Toulouse pour me spéciali-
ser définitivement en économie au travers 
du Master ERNEA qui traite des questions 
de l’énergie sur lesquelles j’avais travaillées 
pendant mon stage. 

A l’issue de mon Master, j’ai été cette fois 
embauchée chez Frontier Economics et cela 
fait 4 ans que j’y travaille. J’ai d’abord passé 
3 ans à Londres et depuis 1 an, je suis basée 
à Paris.
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